



金ケ崎町立金ケ崎中学校
 令和2年度校報
 第19号
 令和2年12月22日発行
 文責：高橋

2学期終業式

12月22日（火）の3校時に、2学期の終業式を行いました。体育館の屋根からの落雪の影響で、窓ガラスが破損し、体育館に全校生徒が集まることができなかったため、放送による終業式となりました。

2学期は、大雪に伴う臨時休業のため、計画より1日少ない84日間でした。この間、体育祭や文化祭、修学旅行をはじめとした各学年の行事、そして、新入大会等、多くの活動を行うことができました。どれも短期間で、活動時間が制限される中での取り組みとなりましたが、新型コロナウイルスの感染対策をしながら、生徒の皆さんは、一つ一つの行事の目標達成に向かって、集中してよく取り組みました。そして、それぞれの場面で、金中のよき伝統を継承し、金中生としてたくましく成長した姿を見せてくれました。3学期も、今年度の締めくくりとして、ふさわしい活動をしてくれるものと期待しています。

終業式の校長の話としては、以下のような話をしました。

<前略>

9日ほどで、新年を迎えます。令和3年(2021年)を皆さんはどのように過ごそうと考えていますか。今年はやさしく思うようにならない1年でしたが、来年はきっと良い年になると期待しながら、夢や希望に向かって進んでいきたいものです。

「1年の計は元旦にあり」とも言います。これは物事を始めるにあたっては、最初にきちんとした計画を立てることが大切であり、計画は早めにしっかりと立てるべきだという意味でもあります。家で、過ごす時間が多くなると思いますので、じっくりと考え、自分にふさわしい目標や計画をたててほしいと思います。

特に3年生は、4月からは高校など、新しいステージでの生活となります。自分で選んだ進路先で、挑戦したいと思っていることや、学びたいと思っていることに、しっかりと取り組めるような1年にしてほしいと思います。

最後に安全な生活について話をします。今年は、雪の多い冬となっていますが、そのことで、いつもとは異なる危険もあるかもしれません。さらには、新型コロナウイルスやインフルエンザといった感染症対策も必要です。自分の身は自分で守るという意識で、安全な生活を心がけ、3学期に向け、しっかりと準備する冬休みにしてほしいと思います。

情報モラル講演会

12月4日（金）の3校時に、全校生徒を対象に開催しました。KDDIの東北総支社長の松嶋伸一郎さんを講師に迎え、人権擁護委員協議会の方々にもお越しいただきました。



講師の松嶋さんからは、携帯やスマートフォン、インターネットを利用する際のトラブルとして、よくある事例について、アニメーション動画等を用いてわかりやすく話をいただきました。また、中高生が犯罪やトラブルに巻き込まれたり、起こしたりする件数

も増えているとの話がありました。自分自身の利用の仕方によっては、友達関係を壊すことになることはもちろん、自分の将来を台無しにするようなことになり、家族にも大きなダメージを与えてしまったり、軽はずみな行動から犯罪に巻き込まれたりすることを学びました。また、そのような時は抱え込まずに、家族や先生方に、すぐに相談してほしいと話がありました。

スマートフォンやインターネットといったものは、情報収集などの面でも、大変便利なものと言えます。一方で、位置情報等によって個人情報が出るとか、一度流出した情報は完全に消し去ることができない等の問題や危険性も多く潜んでいます。情報機器の使い方は、急激に進歩しています。そういう意味では、今後もそのような危険性は、より一層大きく、深刻になっていくことが予想されます。

また、本校でも、SNSなどへの投稿が原因となるトラブルは発生しています。学校でも、その都度指導をしておりますが、**中学生の、情報機器の利用にあたっては、保護者の皆様が責任を負うこととなりますので、適切な利用の仕方については、お子さんと繰り返し話し合いをするなどして、管理していただきたい**と思います。

地区中生連総会

12月10日（木）に胆江地区中学校生徒会連合会総会が、奥州市江刺総合支所で、地区内10校の生徒会の代表者が集まり、開催されました。本校からは、前期生徒会長の小林華歩さんと後期生徒会長の工藤彩世さんが出席をしました。



各校の発表を真剣に聞く、小林さんと工藤さん



総会では、いじめ防止とコロナウイルスの影響で活動が制限される中、工夫して行った生徒会活動の実践報告が各校からありました。それぞれの学校が、できることを工夫しながら取り組んだ様子を交流することができ、参加した2人も大変刺激を受けたように感じました。後期生徒会長の工藤さんには、今回学んだことをもとに、今後の生徒会の活動等に役立ててほしいと思います。

<1月の主な行事>

月日	曜	予定
1月 8日	金	始業式 学習整理テスト 弁当
1月 11日	月	成人の日
1月 14日	木	職員会議 下校SB 14:55
1月 19日	火	中1英語確認調査 中2英検 IBA
1月 21日	木	職員会議 弁当 下校SB 14:55
1月 22日	金	英語検定
1月 25日	月	感謝の会決起集会
1月 27日	水	公立高校推薦入試 手作り弁当の日

※新型コロナウイルスの影響等により、予定を変更することがあります。あらかじめご了承ください。

<緊急時の連絡手段等の確認について>

先日の大雪による臨時休業のように、今後も急な連絡やお願いをすることがあります。緊急時はマチコミメールを利用してお知らせすることになると思いますので、ご確認いただくようお願いいたします。

また、休み中の事故やけがについても、学校にすみやかにお知らせいただきますようお願いいたします。

